

Comunas preparan talleres y visitas guiadas por el Día del Patrimonio

PROVINCIA. Con la apertura de antiguas construcciones, preparación de alimentos ancestrales, y muestras fotográficas, la provincia tendrá variadas iniciativas que parten este fin de semana.

Paola Rojas Mendoza
 paolarojas@australosorno.cl

Una variada agenda de actividades ya está preparada en la provincia para la próxima semana, específicamente los días 24 y 25 de mayo cuando se celebra a nivel nacional el Día del Patrimonio. En distintas comunas, los panoramas incluyen apertura de sitios y construcciones históricas, muestras de costumbres ancestrales, memorias y fotografía, entre muchas otras.

SEMANA DE ACTIVIDADES

Osorno, como ciudad, ofrece una amplia gama de espacios con historia, cultura y costumbres, por lo que en diversos lugares se alistan no solo para el fin de semana dedicado al patrimonio, sino para toda la semana. Por ejemplo, en la casona de la Alianza Francesa de avenida Mackenna, esta corporación, junto con el centro cultural Puerta Roja y la Agrupación Kabal, tiene varias iniciativas, tal como destacó Javier Tilleman, actor y fundador de este proyecto.

“Tendremos actividades durante la semana. Tenemos una llamada Puertas Abiertas, que se realizará los días martes, jueves y viernes. La idea es invitar a la comunidad escolar, de educación básica y media, para que puedan participar”, dijo.

Javier Tilleman detalló que durante esos días habrá un bolo que en la mañana, de 9.30 a 12.30, con distintos talleres gratuitos como teatro, francés, pintura, yoga, meditación y escritura, donde además se mostrará la casona y el espacio.

Por la tarde, también contarán con talleres en el centro cultural Puerta Roja, que está en la misma casona, pero enfocados en adultos, especialmente para funcionarios de educación.

24

y 25 de mayo

se celebrará en todo el país la fiesta del patrimonio, con diversas iniciativas.



DURANTE LA SEMANA, LA CASONA DE LA ALIANZA FRANCESA TENDRÁ ACTIVIDADES TANTO PARA NIÑOS COMO ADULTOS. HABRÁ HORARIOS EN LA MAÑANA Y EN LA TARDE.

ción, de 18 a 20 horas.

En el resto de la ciudad están previstas iniciativas organizadas por el municipio durante el fin de semana, como por ejemplo Paleodiversidad y Coloreo Osorno.

El domingo 25 destaca el “Encuentro con el chal de las mujeres del sur de Chile”, una exposición de frazadas patrimoniales en la Biblioteca Municipal. En el mismo lugar y día se realizará la exposición “Memorias del tren”.

ELABORACIÓN DEL MILCAO

En Puyehue, será posible disfrutar de la gastronomía ancestral el sábado 24 de mayo en la sala multiuso de Entre Lagos, ubicada en calle Manuel Rodríguez esquina Los Alelías.

Paula Saavedra, encargada del Departamento de Cultura del municipio, explicó que se trata de la actividad denominada “Milcao Ta Kuzowayen, en-

cuento patrimonial junto a pueblos originarios”, que consiste en la elaboración de este alimento hecho de papa.

“Es abierta a toda la comunidad, donde conoceremos la elaboración del milcao y sus diversas preparaciones, guiada por la kamashka del consejo de comunidades de Puyehue”, subrayó.

AGENDA PATRIMONIAL

Una comuna de gran valor patrimonial es Río Negro. Su encargada de Cultura, Alejandra Bustos, detalló que para conmemorar esta fecha habrá visitas guiadas el sábado 24 al circuito patrimonial de Riachuelo, que incluye su iglesia, teatro y parque botánico. El domingo se abrirá la casa de la cultura.

El programa incluye un concierto de guitarra de Luis Carrillo, este sábado 17 de mayo a las 20.30 en la Iglesia Sagrada Familia de Río Negro; un



RÍO NEGRO TIENE UNA RICA ARQUITECTURA QUE VALE LA PENA CONOCER, COMO EL TEATRO DE RIACHUELLO.

concierto de la Orquesta Las Américas el 31 de mayo a las 17 horas, y el 21 de mayo es la apertura de la Casa de la Cultura, además de una “Gala del mes del patrimonio” el 23 de mayo a las 20 horas.

HISTORIA OCTAYINA

Puerto Octay tiene varias acti-

vidades, como por ejemplo, el 25 de mayo en la biblioteca estará la exposición de fotos “Memorias de Puerto Octay”, de 11 a 15 horas. Luego, habrá una charla patrimonial seguida de un recorrido por las calles para contemplar sus viejas casonas.

Adicionalmente, se realizará la segunda versión del “Ma-

tetun Patrimonial” el sábado 24, de 10.00 a 17.00 horas, donde habrá un conversatorio, exposición, degustación de gastronomía, artesanía, medicina ancestral, semillas y cultivos, y música. Se realizará en la carpa municipal de calle Pedro Montt y está organizada por la Junta de Vecinos El Lago. C3